

2- La Grande Lessive au RPI



Les artistes en herbe étendent leurs œuvres.

Ce vendredi 17 juin 2019, s'est déroulée une journée de rencontre « parents-enseignants-élèves » sous la forme d'ateliers d'arts.

Ainsi, des ateliers étaient organisés dans les différentes classes de l'école de Lagrâce-Dieu.

Les enfants ont pu exprimer leurs talents au travers des multiples supports et outils parfois inattendus. Mais, regardez plutôt ceci...

Le diaporama



Le film



Bravo et merci à tous : enfants, enseignants et accompagnants, pour cette journée.

Et, rendez-vous au 21 juin pour le spectacle de fin d'année.

Article réalisé par Arlette Darbas